

La Rivière-Drugeon

La reconnaissance du trail du Drugeon

Il fait chaud ce jeudi sur les coups de 17 h 30 et la lecture des thermomètres diverge : 28 à Frasne, 30 à Bouverans, 27 à Sainte-Colombe. Bon, on ne va pas chipoter pour si peu, ils (on devrait dire "elles") ont la fièvre, la passion de la course et le frisson des fourmis dans les jambes. Au bord de l'étang du pays et avec Jean-Luc Girod, l'heure est à la concentration et à la bonne humeur pour quatre sportifs accomplis : Annabel, Sophie, Fanny et Nicolas. Ils sont sur la ligne de départ pour l'ultime reconnaissance du trail du Drugeon qui se déroulera le dimanche 4 septembre.

Un événement de taille que ce trail entre forêts, villages et pâturages. C'est sa 10^e édition et, pour la circonstance, les organisateurs ont innové en proposant une randonnée et marche nordique de 10 km reliant La Rivière-Drugeon, la Croix de la Bèche, le Sapin Président, la chapelle et les rives du lac de Bouverans, avant un retour en bus.

Épreuve phare de la journée, la course proprement dite s'effectuera sur 26 ou 16 km, soit en individuel, soit en patrouille de deux, le premier coureur partant pour la boucle complète et récupérant son coéquipier à



■ Carte en mains et sourire aux lèvres.

mi-parcours pour effectuer ensemble la deuxième partie du circuit. Le classement mixte sera valorisé et un challenge Jean-Claude Vitter décerné à l'équipe vain-

queur du 26 km. La fête sera complète, il suffira juste de respecter les horaires de départ : 9 h 30 pour le trail de 26 km, 10 h pour celui de 16 km. Quant aux autres ac-

tivités, de 8 h 30 à 10 h sont programmées la randonnée et marche nordique tandis qu'à 14 h débiteront les courses patrouilles pour enfants et familles.

Une fois partis, dans leur trail, Annabel, Sophie, Fanny et Nicolas oublieront certainement la température.  Inscription sur place ou par mail : scfrasnedrugeon@yahoo.fr.